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18：30 ～　八戸プラザホテル

司会：吉田美登紀副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・四つのテスト

小林弘文会長
　皆さんこんばんは。今日は私の年度最後というこ

とで、この日が待ち遠しかったです。54年目の創立

総会です。来年は55周年です。歴代の会長さんはご

苦労されたことと思います。この一年間、途中２ヵ

月半ほど休みましたが、その間、千葉エレクト他、

皆さんにはお世話になりました。何かありましたら

穴埋めしたいと思います。

　今日はたくさんのお料理、飲み物を準備しており

ますので、時間の許す限りゆっくり楽しんでいただ

ければと思います。本日は楽しみましょう。

平野薫幹事
◎八戸市を緑にする会より協賛のお願い

　一口　1000円

大入武志会員
　会計の締めは今月末でして、総会に当た

り会計よりご報告いたします。

　クラブ細則11条により会計年度は７月１

日より６月30日に至る期間とし、会費徴収の目的の

ために、７月１日より12月31日に至る期間及び１月

１日より６月30日に至る期間の二半期に分けるもの

としております。収入は主に会費収入で、支出につ

いては本部負担金、地区資金、会務費と区分されて

おります。本部負担金と地区資金については、地区

要覧に基づき送金しております。会務費については

６月30日締めをもって、理事会での承認を得て、そ

の後、例会でご報告したいと思います。

佐々木悦郎会員

小�林弘文会長：皆さん、１年間ありがとうご

ざいました。千葉哲也さん、大崎さん、来

週からよろしくお願い致します。

平野　薫幹事：千葉会長、大崎幹事、次年度頑張っ

てください。

北山輝夫会員：酒代。

千葉清彦会員：役員の皆さまお疲れ様でした。

源新育子会員：会長・幹事さん一年間お疲れさまで

す。次期会長・幹事さん次年度よろしく。

齋藤昌子会員：小林会長さま始め役員の皆さま大変一

年間お疲れ様でした。本日も宜しくお願い致します。

澤口忠彦会員：小林会長、役員の皆様ご苦労様でした。

大入武志会員：小林会長、平野幹事、お疲れ様でした。

佐々木則夫会員：役員の皆様、ありがとうございました。

小向龍悦会員：小林会長、平野幹事、１年間お疲れ

様でした。

神山智子会員：小林会長、平野幹事お疲れ様でした。

横町芳隆会員：小林会長、お疲れ様でした。平野幹事、

よくできました。りっぱ！！

久保隆明会員：小林会長、平野幹事、お疲れ様でした。

吉田悦子会員：小林会長、平野幹事、お疲れ様でした。

千葉さん大崎さん来週からよろしくお願いします。

佐々木悦郎会員：小林会長、平野幹事、１年間本当

にお疲れ様でした。

千葉哲也会員：小林会長、平野幹事、お疲れ様でした。

小野晶子会員：新旧理事の皆さんに感謝！榮子さん

もお久しぶりです！

田村隆直会員：小林会長、平野幹事、お疲れ様でした。
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（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

ゲストの畑中様、小向様、今日は楽しみましょう。

吉田美登紀会員：小林会長、平野幹事、お疲れ様で

した。千葉さん、大崎さん、来月からよろしくお

願いします。

米山記念奨学金
小向龍悦会員：

平野榮子会員：お久しぶりです。今日は楽しみにし

ています。

ポリオ・プラス
小向龍悦会員：

差し入れ
源新　和彦会員：ワイン、ウイスキー

千葉　清彦会員：日本酒

佐々木則夫会員：ウイスキー

久保　隆明会員：日本酒

田村　隆直会員：ウイスキー

　　本日の出席率� 77.8％　　

　　前々回（６／ 11）の修正出席率� 61.1％　　

源新育子会員
　八戸市のプロジェクト、長者地区「地域

の底力」実践プロジェクト促進事業を実施

しておりまして、その活動で８月25日に夏

祭りを計画しております。市からも補助金が出ます

が、子供達の景品やお土産などは出ませんので、協

賛していただければと思います。公共イメージの向

上にもなりますし、お名前だけでも載せさせていた

だきのですがいかがでしょうか。

畑中建設工業㈱　代表取締役社長 畑中武久様
　皆様、初めましての方がほとんどだと思

います。吉田悦子さん田村さんに軽く「参

加してくれ」と声を掛けられて、非常に軽

い気持ちで参加しましたがプレッシャーをひしひし

と感じているところです。今はどうこう言えません

が近い将来活動を共にさせていただければと思いま

す。その際はご指導よろしくお願いいたします。

㈱東日本工業　代表取締役 小向　豊様
　おいらせ町で会社を経営しております。

半分くらいは初めての方かなと思います。

私は就労支援をしておりまして、その役に立てばと

思って参加してみました。もう少し考えて決めたい

と思います。

点鍾

小林弘文会長
　皆さん一年間ありがとうございました。幹事をや

り会長をやったのでしばらくはお役は来ないかなと

思っております。心残りとしては最後２か月ぐらい

休んだことと松戸東さんとの進展がなかったことで

す。そこは次期会長の千葉さんが何とかしてくれる

だろうと思っております。ありがとうございました。

いろいろお世話になりました。

佐々木悦郎直前会長
　小林会長、平野幹事、本当に一年間お疲れ様でし

た。直前会長というお役目もあると思いますのでこ

れからもよろしくお願いします。それでは、次年度、

千葉年度の益々の繁栄とご臨席の皆様のご健勝を祈

念いたしまして乾杯したいと思います。乾杯！

 ご相談

 乾　杯 出席報告

 ゲスト紹介

 ご挨拶

 新旧会長幹事バッジ伝達
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